

Caípea ICAI 2012

Contando la colaboración y apoyo de la Asociación, el viernes 1 de junio se celebró la tradicional caípea organizada por la Promoción 2012, en la Finca "La Tendera", en Cienpозuelos.

En esta ocasión los futuros nuevos ingenieros invitaron a todos los alumnos de ICAI a participar y el número final de asistentes fue de casi 400.

Esta tradición comenzó en la celebración de los 75 años de la Universidad, durante el curso 1983-84. Sin embargo, no tuvo continuidad en los años siguientes y volvió a celebrarse de nuevo en los años 90.

Como novedad, este año se celebró por la tarde-noche, después del viernes del último examen y contó con la presencia de estudiantes de IOI, Industriales e incluso algún alumno de Cantoblanco, de los cursos tercero, cuarto y quinto, sobre todo. Una buena forma de celebrar el final de los exámenes.

Además de su apoyo económico para hacer posible la celebración, la Asociación/Colegio de Ingenieros del ICAI regaló a los asistentes 200 camisetas con su logo que "desaparecieron" rápidamente de las manos.

La fiesta comenzó con aceitunas, cañas y algo de música para ir haciendo ambiente. Aprovechando los últimos rayos de sol, salió la primera vaquilla, toreada sólo por cuatro valientes; después se fue animando poco a poco más gente y el resto de vaquillas fueron recibidas a puerta gayola y mareadas por unos 150 espontáneos. Al final se regaló un capote con las letras ICAI para la mejor cogida de la noche, resultando ganador Ignacio Rodríguez Balbuena.

Tras una pequeña cena de picoteo con morcilla, tortilla, panceta, lomo



y pinchos morunos que volaban en cuanto salían de la cocina, se cerró la noche con un poco de baile en una improvisada discoteca... hasta que los autocares recogieron a todos los asistentes para volver a Madrid. ¡Una noche animada e inolvidable! ■

